



CRECE SU CATEGORÍA DE “EXTREMA” A “EXCEPCIONAL”

Sequía resquebraja a 74% de la República

LA CONAGUA DETALLA QUE AL 31 DE MARZO DE 2024, SÓLO 25.57% DEL PAÍS ESTÁ LIBRE DE IMPACTO

POR ERNESTO MÉNDEZ
ernesto.mendez@gimm.com.mx

La sequía sigue ganando terreno en la República Mexicana, ya que 74.43% del territorio nacional sufre de afectaciones por la falta de lluvias y escurrimientos, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN).

De acuerdo con el Monitor de Sequía de México, al 31 de marzo de 2024, únicamente 25.57% de la superficie del país está libre de impactos, a diferencia de 27.37% del 15 de marzo y 29.33% del 29 de febrero.

El reporte establece que las lluvias registradas en la última quincena, “no fueron suficientes para mitigar los efectos de las actuales condiciones de sequía, fomentando el incremento de áreas con sequía de extre-

MONITOR DE SEQUÍA DE MÉXICO



Foto: Especial

ma a excepcional (D3 a D4) en partes de Guanajuato, Querétaro, Hidalgo y Veracruz, así como de condiciones anormalmente secas (D0) en Nayarit, Jalisco, Michoacán, Guerrero, Tlaxcala, Puebla, Chiapas y Península de Yucatán.

Según el informe, el

Según el informe, el 16.93% del país se encuentra anormalmente seco (D0), 15.60% tiene sequía moderada (D1), 15.87% con sequía severa (D2), 16.31% con sequía extrema (D3) y 9.72% con sequía excepcional (D4).

En total, ocho entidades tienen 100% de sus muni-

cipios o alcaldías con algún nivel de afectación: Chihuahua, Ciudad de México, Guanajuato, Hidalgo, Estado de México, Morelos, Querétaro y Sinaloa.